



Portada / Economía Y Finanzas /

Forbes Staff
agosto 22, 2024 @ 9:26 pm

Reforma judicial tendría impacto de al menos 1.9% del PIB: especialista

No solo derivaría en una caída del PIB en 2025, sino en un efecto dominó de varios años con un grave estancamiento, considera Gabriela Siller, del grupo financiero Base.



La reforma judicial impulsada por el oficialismo podría tener un impacto de al menos 1.9% del PIB, según la directora de análisis económico del grupo financiero Base, Gabriela Siller.

La propuesta, que incluye la polémica elección de jueces y magistrados por voto popular, frenaría la llegada de nuevas inversiones y la reinversión de utilidades de empresas extranjeras establecidas en México, de acuerdo con un comentario de la especialista en la red social X.

“A esto se sumaría el efecto dominó sobre otras empresas, mexicanas y extranjeras, que enfrentarían una menor demanda de sus productos”, sostuvo.

Con base en datos de la Secretaría de Economía, Siller Pagaza expuso que hay anuncios de nuevas inversiones por 45,464 millones de dólares (mdd), de los cuales el 48% son de firmas estadounidenses.